

SKRIPSI

**PEMEKARAN NAGARI PERSIAPAN GIRI MAJU MENJADI
NAGARI DEFINITIF DI KABUPATEN PASAMAN BARAT**

Oleh :

KEMAL AULIA

1610112003

PROGRAM KEKHUSUSAN : HUKUM ADMINISTRASI NEGARA

(PK VII)



Pembimbing :

Romi, S.H., M.H

Dr. Yuslim, S.H., M.H

FAKULTAS HUKUM

UNIVERSITAS ANDALAS

PADANG

2021

ABSTRAK

Pemekaran daerah di Indonesia adalah upaya pembentukan wilayah administratif baru ditingkat provinsi, kabupaten/kota dan desa. Pemekaran daerah dilakukan karena luas wilayah dan jumlah penduduk yang dianggap terlalu banyak. Pemekaran daerah ditujukan untuk upaya memperpendek rentang kendali pemerintah, untuk meningkatkan efektifitas penyelenggaraan pemerintah dan pengelolaan pembangunan daerah. Dewasa ini Sumatera Barat juga sedang giat-giatnya melakukan pemekaran wilayah/daerah. Pemekaran dilakukan pada tingkat Nagari yaitu wilayah setingkat desa yang ada di Sumatera Barat. Secara normatif “Nagari” merupakan istilah lain dari “Desa”. Walaupun demikian, Desa tidak sama dengan Nagari, Nagari berbeda dengan Desa. Nagari merupakan sistem pemerintahan yang lahir, hidup dan berakar dalam kehidupan masyarakat Hukum Adat Minangkabau. Maka dalam menjalankan Pemerintahan Nagari itu sendiri harus memperhatikan kaidah Hukum Adat Minangkabau. Kabupaten Pasaman Barat merupakan salah satu daerah terbanyak yang melakukan pemekaran Nagari di Sumatera Barat yaitu dari 19 Nagari induk menjadi 72 Nagari Persiapan salah satunya adalah Nagari Persiapan Giri Maju. Pemekaran Nagari dianggap sebagai solusi paling cepat dalam hal memajukan kesejahteraan Nagari. Berdasarkan hal tersebut maka penulis merumuskan permasalahan yaitu a) mengapa perlu dilakukannya pemekaran Nagari Persiapan Giri Maju? b) Bagaimana proses Pemekaran Nagari Persiapan Giri Maju? c) Apakah Nagari Persiapan Giri Maju dapat menjadi Nagari Defenitif? Pendekatan masalah yang digunakan dalam penelitian ini adalah pendekatan yuridis sosiologis, penelitian bersifat deskriptif, pengumpulan data dilakukan melalui studi dokumen dan wawancara, data yang telah disajikan dianalisis secara kualitatif. Berdasarkan hasil penelitian diketahui bahwa Pemekaran Nagari Persiapan Giri Maju dilakukan karena tidak meratanya pembangunan, meningkatkan kesejahteraan masyarakat Nagari dan dalam rangka peningkatan kualitas pelayanan publik di Nagari Koto Baru. Nagari Persiapan Giri Maju telah melengkapi semua syarat dan mengikuti segala prosedur untuk dapat ditingkatkan statusnya menjadi Nagari Defenitif. Berdasarkan laporan Tim Pengkajian dan Verifikasi Nagari Persiapan Kabupaten Pasaman Barat menyatakan bahwa Nagari Persiapan Giri Maju Layak ditingkatkan statusnya menjadi Nagari Definitif.

Kata Kunci: *Nagari, verifikasi, Pemekaran Nagari dan Nagari Definitif*